

Miguel Diaz-Canel dépose une gerbe devant le tombeau du soldat inconnu à Moscou



Moscou, 26 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a déposé aujourd'hui une gerbe devant le tombeau du Soldat inconnu, au pied du grand mur du Kremlin, à Moscou.

Le premier vice-président cubain était accompagné, au cours de cette cérémonie solennelle, de Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères et d'Emilio Lozada, ambassadeur de Cuba en Russie.

Miguel Diaz-Canel a ainsi rendu hommage aux 20 millions de Soviétiques qui ont rendu leur vie dans la lutte contre le fascisme.



Radio Habana Cuba